
演劇・放送部 
１１月６日（土）  

馬木地区文化祭ステージ発表の支援 

  

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

☺生徒のみなさんの感想☺ 

◆地区によって様々なイベントがあることを知り、良い経験になりました。同じ作業ばかりだったし、長い時間

だったので疲れましたが、地域の方からお礼や、私たちに「これやって」と言って使っていただき、嬉しく思

いました。 

◆荷物を運ぶお手伝いをしたときに、「ありがとう」って言ってもらえたことが嬉しかったです。受付でも、一

言、二言、お話をしてくださる方がいらっしゃって、久しぶりにお年寄りの方と話をしたのです

ごく楽しかったです。「ありがとう」と言われるのはとても嬉しいなと改めて感じました。 

◆私は県外生なので、こちら（横田）の地域行事をまったく知らなかったので、今回、このボラン

ティアで少し横田のことを知れた気がしました。言われた仕事をするだけではなく、自分から周

囲を見ててきぱき動くことの大切さや、あいさつと笑顔が重要だなと思いました。 

◆町内住みなので、知っている人も多く、地域の方が優しく指示をしてくださったので、活動しや

すかったです。準備や片づけの時に、地域の方が「ありがとう」と言ってくださったので、ボラ

ンティアをしてよかったと思いました。 

  

主催者さんより 
さすがに演劇・放送部の生徒さんだと思いました。地域の中に素早く溶け込み、文化祭の運営委員の皆

さんとも仲良く接し、細かいところまで気配りのある仕事ぶりに関係の皆さんはとても感心していまし

た。馬木の地域活動に少しでも触れてもらったこと、馬木の郷がこんなところだということを知ってもら

ったこと、そして、何より人とのふれあいやありがたさを感じてもらった事に感謝したいと思います。 

 


